



Assembleia de Freguesia do Caniçal

Mandato 2017/2021

Ata nº 16

Ao vigésimo quarto dia do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um pelas dezanove horas realizou-se nas instalações da Junta de Freguesia do Caniçal, uma sessão ordinária da Assembleia de Freguesia presidida por João Tobias dos Santos Alves e secretariada por Cláudia Sofia Alves da Costa e Ivo dos Santos Velosa. -----

Dos membros da assembleia compareceram: -----

-----PS - Manuel Sebastião Moniz dos Santos-----

-----PS - João Emanuel Alves Calaça-----

-----PSD – Igor Humberto Perestrelo Vidinha-----

-----PSD – Filomena Priscila Moniz Velosa-----

-----PSD – Maria Sónia dos Santos Nunes-----

-----PSD – Carlos Maurício Melim de Sousa-----

Por parte do executivo da Junta estiveram presentes os seguintes membros: -----

-----O Presidente: Emanuel Jorge da Silva Santos-----

-----O Secretário: António Duarte Costa de Sousa-----

-----A Tesoureira: Márcia dos Santos Alves-----

O Presidente da mesa declarou aberta a sessão:-----

-----Antes da Ordem do dia:-----

-----Ponto um: Leitura e aprovação da ata anterior-----

-----A ata foi aprovada por unanimidade -----

-----Ordem do dia:-----

-----Ponto um: Informação escrita da atividade da Junta e situação financeira-----

----- O Presidente da Junta colocou-se ao dispor para prestar esclarecimentos à bancada.

Albino F. JBA

O membro Sónia Nunes começou por alertar que o lançamento do Ecoescovão não deveria contar na informação escrita do presidente, por este não ter ainda acontecido aquando da data inicial da reunião de assembleia. Mais disse que a entrega de flores no dia da Mãe deveria ter-se estendido a outras missas. Depois questionou o presidente o porquê de estarmos a meio do ano, e dos cerca de vinte mil euros disponíveis pela Câmara Municipal, só terem sido utilizados apenas cerca de três mil, afirmando ainda que essa situação é vergonhosa. O membro Igor Vidinha tomou a palavra para referir que esse dinheiro poderia ser aproveitado para arranjo de estradas. O membro Sónia voltou a intervir para questionar a que instituições sem fins lucrativos é que a junta apoiou com cerca de trezentos e três euros.-----

O Presidente da junta tomou a palavra para esclarecer que os vinte mil euros contemplados, serão gastos consoante as necessidades. Em relação aos apoios estes foram dados às escolas da freguesia. E ainda sobre as estradas, o seu arranjo está contemplado no plano de recuperação de estradas da Câmara Municipal.-----

O membro Igor Vidinha entendeu para questionar sobre quais as estradas que estão contempladas para serem arranjadas ao qual o Presidente da junta respondeu que essa questão deveria ser colocada à Câmara Municipal. Igor Vidinha respondeu que o Presidente da junta deveria ter acesso a essa informação uma vez que é a ponte de ligação entre a freguesia e a Câmara e também porque participa nas assembleias municipais. O Presidente da junta assegurou que iria fazer chegar a lista com toda a informação.-----

O membro Maurício Sousa tomou a palavra para aconselhar o executivo sobre a inclinação da escada da praia da Pedradeira, que deveria ter um pouco mais de inclinação e também para ter atenção ao corrimão que é escorregadioço. O membro Igor Vidinha sugeriu que a parte de cima do corrimão deveria ser feita em madeira. O Presidente da Junta respondeu que iria fazer chegar essas sugestões aos responsáveis. O membro Sónia Nunes tomou a palavra para mostrar o seu desagrado em relação ao melhoramento de veredas, onde diz, que tendo em conta a diminuição de atividades da junta devido à pandemia, o executivo poderia pedir essas verbas para melhorar essas mesmas veredas. O Presidente da Junta explicou, que até à data, os valores a receber por parte da Câmara ainda não foram transferidos. O membro Igor vidinha também questionou o Presidente da Junta sobre a falta de manutenção de algumas veredas, e a falta de levantamento de necessidades das mesmas por parte do executivo, ao qual o Presidente respondeu que todos os trabalhos que são feitos nas veredas têm por base o levantamento de necessidades por parte do Presidente da Junta, e que se algumas ainda não foram reparadas, é por falta de disponibilidade dos funcionários que estão continuamente a arranjar veredas e efetuar outras tarefas também. O membro Maurício

Sousa questionou o executivo sobre os valores entregues à Câmara no passado, sobre a falta de intervenção em algumas veredas e sobre a necessidade de criar melhores acessibilidades nas mesmas. O Presidente da Junta respondeu que as veredas estão a ser recuperadas uma a uma, e que não podem ser feitas todas ao mesmo tempo, o importante é que esse trabalho está a ser feito, e a população está satisfeita com o resultado, lembrando que os funcionários da junta têm outros trabalhos de manutenção para fazer, ao mesmo tempo que recuperam as veredas-----

Ponto dois: Outros Assuntos do interesse da freguesia-----

Nada mais havendo a acrescentar, o Presidente da Mesa deu por encerrada a sessão da qual se exarou a presente ata, que será assinada pelo Presidente da Assembleia de Freguesia e por mim que a secretariei.-----

-----O Presidente da Assembleia de Freguesia-----

João Alus

-----A 1.º Secretária da Mesa da Assembleia de Freguesia-----

Cláudia Costa

-----O .º Secretário da Mesa da Assembleia de Freguesia-----

J. João Vaz